

# Se abre el plazo de votación de los Presupuestos Participativos 2017

**Fecha de publicación:** 14/06/2017 0:00

## Descripción:

- **Desde hoy y hasta el próximo viernes, 16 de junio, la ciudadanía podrá votar aquellas propuestas que consideren más relevantes o que más sean de su interés y que, posteriormente, serán ejecutadas para mejorar la ciudad.**



Hoy comienza el proceso de votación de las propuestas de los Presupuestos Participativos para el año 2017. Desde las 9.00 a las 20.00 horas de hoy y los próximos días 15 y 16 de junio, los vecinos y vecinas de cada uno de los distritos de la ciudad podrán acercarse a su junta de distrito para votar aquellas propuestas que entiendan más beneficiosas para sus barrios.

En este sentido, el alcalde de Móstoles, David Lucas, ha invitado a los ciudadanos de Móstoles a participar en las votaciones y, a su vez, ha transmitido su agradecimiento a todos los colectivos, entidades, asociaciones, así como a los mostoleños y mostoleñas por su participación en este proceso e "ilusionante proyecto".

Para el primer edil "es importantísimo compaginar la representación de los cargos públicos con la participación ciudadana para hacer posible que la democracia no solamente se realice cada cuatro años, con el derecho al voto, sino que pueda ser día a día con la participación en la elaboración de propuestas necesarias para el municipio". Por esta razón, continuó Lucas, "animo a dichas entidades, asociaciones y a los vecinos en general a que ejerzan día a día la capacidad de incidir y de proyectar sus propuestas en la acción pública municipal".

Por su parte, el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, también ha animado "a los ciudadanos, vecinos y vecinas del municipio, a que participen en esta votación puesto que lo que se aprueba será lo que ejecute el Gobierno en los próximos meses. Propuestas que han sido presentadas por asociaciones o por vecinos vecinas particulares o por comunidades de propietarios que han sido valoradas y presupuestadas por los servicios técnicos y que lo que harán será mejorar la calidad de vida de todos nosotros".

## **El Gobierno destinará 1.5 millones de euros para las propuestas de los vecinos**

A la votación están convocados toda la ciudadanía que sea mayor de 16 años y censados en su distrito. Se podrán votar tantas propuestas como el importe total que se haya destinado en los presupuestos para su distrito. También se ha habilitado la opción de votar por correo electrónico, para ello hay que descargarse la papeleta de votación que estará en la página web del Ayuntamiento de Móstoles, rellenarla, firmarla y junto al DNI, ambos documentos escaneados, y enviarlos a la dirección de correo electrónico, [presupuestosparticipativos@ayto-mostoles.es](mailto:presupuestosparticipativos@ayto-mostoles.es). Así mismo, el Consistorio ha habilitado en la web municipal, [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es), un banner con toda la información.

Además de las 5 juntas de distrito, en el Distrito Sur también está habilitado como punto de votación el Centro de Información del PAU 4, en el mismo horario que todas las juntas de distrito. En este punto, como en las otras juntas de distritos, estarán expuestas las propuestas que han cumplido todos los requisitos para poder ser votadas con la cuantía económica, el coste de cada una de ellas y lo que hay que hacer es rellenar tantas propuestas como presupuesto máximo tenga cada uno de los distritos. "Por ejemplo, explicó Gómez, en el distrito centro que tiene un presupuesto total de 307.500 euros se podrán incorporar tantas propuestas hasta llegar a esos 307.500 euros y así en cada una de los distritos con el presupuesto que cuenta cada uno de ellos".

Este es el segundo año que hemos llevado a cabo este proceso, ha destacado el concejal de Hacienda y Patrimonio. Por otra parte, ha señalado, "del año 2016 ya llevamos ejecutado un 75% de las propuestas que aprobaron los vecinos y este año se ha incrementado en un 50% la cuantía económica destinada a este proyecto, 1.5 millones de euros, en total a distribuir en los 5 distritos para que sean los vecinos y vecinas los que decidan en qué se gastan ese dinero". "Por eso vuelvo hacer un llamamiento e invitar a todos los ciudadanos de Móstoles a que participen entre hoy, miércoles, el jueves y viernes en estas votaciones", concluyó el edil.